



船引小学校だより



【教育目標】
思いやりのある子ども
よく考えてしっかり学ぶ子ども
進んでからだをきたえる子ども

平成30年5月8日
田村市立船引小学校
発行責任者
校長 有賀 仁一

子ども・教職員・学校・地域を知る！

まずは、実態を自分の目で確認することに努めています！

～ 現状を正しく理解し、これまでのよさを生かしながら“プラス1”の学校経営を！ ～

着任後1ヶ月が過ぎました。この間、朝の交通指導で通学路を歩いたり、スクールバスに乗ったりして、子どもたちがどこからどのように登校してくるのかを確認してきました。船引地内は東西南北あらゆる通学路を一通り歩いてみました。交通量の多さや道路の段差、歩道の有無等、車に乗っていても気づかないようなことも見えてきました。春山・石森・今泉地区は、スクールバスと自分の車で一通り走ってみました。集合場所の安全性や道路の横断方法等を確認しました。東西約10km、南北約8kmの広い学区から登校してくる子どもたちが

安全に登校できるよう教職員一同
また、校内では毎日数回校舎の様子を見ています。全体的をしっかりと受けてがんばっ発生していますが、先す。今後とも、大ききたいと考えています。

さらには、先月13
議会総会、17
日（水）の
全員協議会、
中校長園長
の市青少年
引支部総
の歴代
会役

日（金）のPTA全体会と地区子ども育成会連絡協
日（火）の市P

TA 联合会総会、18
地区社会教育振興会
24日（火）の市小
会議、25日（水）
健全育成市民会議船
会、26日（木）

PTA 会長
員会等に
出席しな
がら、学

校を支援
くださる関
係各位の理解
に努めているとこ
ろです。



本校のHP（ホームページ）は“すごい”です！

～ その日の学校生活の様子がよく分かります！ ぜひ、ご覧ください！ ～
船引小学校ホームページアドレス → <https://tamura.fcs.ed.jp/船引小学校>



本校で3校目の「校長」職を務めています。これまで、「学校だより」を月2回程度発行し、校長としての学校経営の考えや思い、子どもたちの様子をお伝えしてきました。本校でも同じようにやろうと考えていたのですが、本校のホームページの“すごさ”に圧倒されて、これまでのような作りでは意味がないと考えた次第です。

本校のホームページは、佐久間教頭が中心になって更新しています。教頭職というのは、学校の要となる立場で、その職を遂行するだけでも大変なのですが、それをきちんと行った上で、ホームページの更新もほぼリアルタイムで行っているのですから、感心すること頻りです。あえて、ここに記載するくらい“感心している”ということが伝われば幸いです。

今年度のアクセス数は、昨日で2万件を超えました。それだけ保護者の皆様が、学校や子どもたちに関心を持って見てくださっているということで、うれしい限りです。これからも頻繁に本校ホームページをご覧になってください。どうぞよろしくお願いします。

こうした理由で、校長の「船引小学校だより」は、月に1回程度発行して参りたいと考えておりますので、違った視点で、ご期待いただければ幸いです。

子どもの“学力向上”は、教師の“授業力向上”から！

～ 全体授業研究会の計画が固まってきました！ ～

学校に課せられた課題は数多くありますが、その“1番”は何ととっても“学力向上”です。そして、それを果たす1番の方策は“日々の授業の充実”だと、私は考えます。そのために、先生方一人ひとり全員の授業を公開して、よりよい授業の在り方を追究し、実践できるようにして参ります。その際、校長・教頭が指導するのは当然ですが、外部の専門的な方をお招きして、より充実した深まりのある研修にしたいと考えています。加えて、内5回は全体授業研究会とし、全教員で研修します。その計画が固まってきましたのでお知らせします。

月 日	学年・組	教科	授業者	指導助言者
5月25日（金）	5年4組	算数科		義務教育課主任指導主事 小松 信哉 先生
6月11日（月）	4年4組	算数科		県中教育事務所指導主事 新田 展弘 先生
9月21日（金）	1年4組	国語科		官城教育大学名誉教授 相澤 秀夫 先生
10月19日（金）	3年3組	算数科		県中教育事務所指導主事 森藤 雅之 先生
11月21日（水）	にこにこ1組	国語科		たむら支援学校教頭 鈴木 嘉人 先生
	2年2組	国語科		田村市教委学校教育課長 安生 昌弘 先生
	6年2組	算数科		田村市教委管理指導係長 菅野 学 先生

これ以外の先生方も田村市教育委員会の佐久間光春先生（元船引小学校長）や根本保男先生（元船引中学校長）等にご指導いただきます。取組の成果にご期待ください。